

BUS BIOGAZ

Une deuxième station d'avitaillement en biogaz inaugurée ce jeudi 6 octobre 2022.

Caen la mer est un territoire en transition qui souhaite, entre autres, réduire l'émission des gaz à effet de serre des activités de transports sur le territoire. Afin de participer à cet effort, Caen la mer s'est engagée à renouveler tous les bus Twisto d'ici 2029 pour que 100% de la flotte roule au biogaz.

En 2021, Caen la mer a acquis 25 bus au biogaz, puis 25 autres en 2022. La mise en service d'une première station de charge rapide à l'automne 2021 a permis d'exploiter 32 véhicules au biogaz. La nouvelle station d'avitaillement biogaz accueillie sur le dépôt de la Sphère à Hérouville Saint-Clair permet maintenant d'alimenter en charge lente et rapide l'ensemble de la flotte de bus biogaz

L'effort d'investissement de Caen la mer se poursuivra à un rythme de 22 bus par an en moyenne de 2023 à 2029 afin de remplacer les 150 bus diesel faisant encore partie de la flotte. À terme, cet **investissement de 65 millions d'euros** (7M€/an en moyenne) permettra de **réduire de 75 % les émissions de gaz à effet de serre** de nos bus et de 50 % les nuisances sonores pour les habitants.

Des rangées de stationnement supplémentaires seront équipées en charge lente biogaz au fur et à mesure du renouvellement du parc de bus diesel.

En chiffres :

- Station d'avitaillement : 4,3 M € dont 1,6 M € de l'État dans le cadre du plan de relance.
- Plan de renouvellement des bus : 7 M € / an (65 M € au total).

